



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



13 Januari 2013

Tahun IV – No. 02

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pkl. 06.00 Wib.

Hari Sabtu : pkl. 17.00 Wib.

Hari Minggu : pkl. 06.30 Wib, pkl. 09.00 Wib dan pkl. 17.00 Wib

Misa Jumat Pertama : pkl. 06.00 Wib dan pkl. 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

PERAN DALAM CERITA KELUARGA

II Korintus 5:18

“Dan semuanya ini dari Allah, yang dengan perantaraan Kristus telah mendamaikan kita dengan diri-Nya dan yang telah mempercayakan pelayanan pendamaian itu kepada kami.”

Bacaan Alkitab Setahun: Amsal 31; Kolose 4; 2 Tawarikh 18-19

Banyak orang menyukai cerita mengenai keluarga. Selain karena menyentuh hati, hal yang diceritakan sangat nyata dengan kehidupan manusia.

Pengarang Henri Nouwen, di dalam bukunya yang berjudul *The Return of The Prodigal Son*, mengatakan bahwa semua orang Kristen, pada titik tertentu dalam perjalanan iman mereka, diwakili oleh salah satu dari ketiga karakter utama dalam cerita tersebut. Kadang-kadang kita menjadi anak yang memberontak, yang membutuhkan pertolongan dan pengampunan. Pada kesempatan lain, kita adalah sang kakak yang ingin menyimpan kemarahan dan tidak mau mengampuni. Namun, apabila kita semakin dewasa, kita akan menjadi seperti sang bapak, yang rindu melihat semua anaknya diperdamaikan.

Dalam akhir bukunya, Nouwen menuliskan kata-kata berikut ini: “Pada saat saya

memperhatikan tangan saya yang menua, saya kemudian menyadari bahwa kedua tangan itu diberikan untuk menjangkau mereka yang menderita, untuk menepuk bahu-bahu mereka yang datang, dan untuk menawarkan berkat dari kebesaran kasih Allah.”

Peran apakah yang Anda mainkan di dalam cerita keluarga Anda? Apakah Anda membutuhkan keberanian untuk bertobat dan memohon pengampunan? Atau apakah Anda membutuhkan belas kasihan untuk memberikan pengampunan?

Allah telah memberikan kepada anak-anak-Nya “pelayanan pendamaian” (I Korintus 5:18,19). Sekarang adalah waktu untuk memulainya.

Sikap yang benar terhadap keluarga dimulai dengan sikap yang benar terhadap Allah.

(sumber: <http://renungan-harian-kita.blogspot.com>)

MISA ORANG SAKIT

Dalam rangka HARI ORANG SAKIT SEDUNIA, Seksi KESEHATAN bekerjasama dengan Seksi LITURGI dan Seksi WARSEN mengadakan MISA ORANG SAKIT pada hari Minggu, 10 Februari 2013, pkl. 17.00 Wib di Gereja SanMaRe. Pada Misa ini ada Sakramen Perminyakan bagi orang sakit.

Bagi orang sakit yang ingin didoakan dapat mengikuti perayaan ini, dengan mendaftar ke Ketua Lingkungan masing – masing atau langsung ke seksi Warsen via Ibu Lita Benny di nomor 0816 891 796.

Bagi umat yang tidak ingin mengikuti misa ini dapat mengikuti misa pada jam yang lain. Mohon bantuan umat untuk dapat mengantar anggota keluarganya yang sakit untuk dapat menghadiri misa ini.

Pendaftaran Penerimaan Sakramen Penguatan tahun 2013 di Paroki Sanmare, diperpanjang hingga tanggal 16 Januari 2013.

Persyaratan dan prosedur pendaftaran dilakukan melalui Pengurus Lingkungan masing-masing:

- Minimal harus sudah duduk di kelas II SMP atau sudah berumur 14 tahun sebelum tanggal 18 Mei 2013.
- Mengisi formulir pendaftaran, yang bisa diambil di Sekretariat Paroki atau Ketua Lingkungan masing-masing.
- Menyerahkan formulir pendaftaran disertai photo-copy surat baptis katolik dan fotocopy Kartu Keluarga kepada Pengurus Lingkungan.

Penerimaan Sakramen Penguatan di Paroki Santa Maria Regina, akan dilaksanakan pada tanggal **18 Mei 2013, jam. 17.00. Bagi Umat Sanmare yang belum menerima Sakramen Penguatan, diharapkan dapat segera mendaftarkan diri, karena tempat terbatas.**

JADWAL LITURGI

HARI MINGGU BIASA II

Saran Nyanyian: PS 540, 613, 671, 677, 678, 682,693, 830, 952

Bacaan: Yes. 62:1-5; Mzm. 96:1-2a,2b-3,7-8a,9-10a,c; Ul:3; 1Kor. 12:4-11; Yoh. 2:1-11

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 19 Jan	17.00	Sta. Regina – II	-
Putra/I Altar : A Alvin, A Pratama, B Aurelia Virenze, L J Vannessa Rahmadi, F W Novita K Br.M, Santos F Tambunan			
Prodiakon : J Suharno, Kristian Ong, PGL Sarwanawadya, Susman Riyadi, Adrianus Nggala, Antonius Nelwan			
Minggu, 20 Jan	06.30	St. Frans Maria - VI	Carin Faradina & Vinsensia Arindita
Putra/I Altar : G M Prita Pradita, M C Ome Leba, Nicolas Y Condi, A Triwira Sembiring, E L Eva Karensa, S Winata			
Prodiakon : Donanta Octaviardi, Frans Narendra, Haryono W, Ignatius Soeprapto, Johannes Sumardi, Leo Agung			
Minggu, 20 Jan	09.00	Sta. Monika – III	Michelle & Tri
Putra/I Altar : D Inez Halim, Nicholas Wijaya, Miranda T, Ign Arico Setya, Clara Lourdesa Oryza E, Nicolas Y Condi			
Prodiakon : Temmy R, Agung Wahju, A Prayudi, Dwi Respati, GD Noegroho TR, Hendrawan T, Ignatius Sudarmadi, Johanna K, Maria Yoke Edna, Probel Gultom, Tjhong Vincentius, A Darmawan, Bayu R, Eko P			
Minggu, 20 Jan	17.00	St. Markus – I	Lisa & Lauren
Putra/I Altar : Ign. Prayogo, Andreas W Prabowo, Nathanael Krispo, V Regina, Alexander Andi, T Avilla R Maharani			
Prodiakon : Georgino Godong, Heribertus Darno, Indri P, Johannes Pudjiastoto, Martha Maria Elfian, Rinto Setiono			

HARI MINGGU BIASA III

Saran Nyanyian: PS PS 337, 366, 368, 369, 370, 371, 372, 376, 616, 852, 956

Bacaan: Neh.8:3-5a,6-7,9-11; Mzm.19:8,9,10,15; Ul:Yoh.6:63c; 1Kor.12:12-30; Luk.1:1-4; 4:14-21

Hari/ Tgl	Pukul	Tata Tertib Kolektan	Petugas Lektor
Sabtu, 26 Jan	17.00	Sta. Beatrix – V	
Putra/I Altar : S Delvina, V Dianda M, F X Anggara Nugroho, T R Housea Lalawi, A Luwina Nugroho, B Grace Simon			
Prodiakon : Tri Darmawati, Prima Widii H, A Bambang K.R., Benni S, Engelbertha Dumatubun, Gregorius Suyanto			
Minggu, 27 Jan	06.30	St. Bartolomeus - IV	
Putra/I Altar : B Siswoko, P N Edrea H, William Filipe R, N Hillary Stephina Putri, L Melvin Pratama, Jefri F Tambunan			
Prodiakon : Heru Santosa, Ingewati Kusuma, Joko Galungan, Mudjihardjo, RM. Soedjono Respati, Veronika Kani			
Minggu, 27 Jan	09.00	Sta. Ursula - II	
Putra/I Altar : V Stella Lumy, A Velline Lumy, V Theo Wahyudi O, N Savendra, J A Andieani Ati P, Kevin Bagas K.			
Prodiakon : Aloysius Bambang, Deddy K, F.A. Soedjarno, Gunawan G, Heru Y, Irwan Wijaya, Josz Juswanto, Okky S, Romualdus Ponidjan, Victor Sudytio, Anna Retno H, Djoko Soetarno, F.X. Margiono, Gunawan W			
Minggu, 27 Jan	17.00	Emmanuel - VI	Jacinta & Adette
Putra/I Altar : T Ginta Tarigan, Christina S, Michael David C, F W Novita Kristiyani Br.M, G Randall Wm Christofer Rizal			
Prodiakon : Hexana Tri S, Joachim Sulisty, Kamilus A, Paul August Liqui, Rudy Trisnanta, Antonius Indarahardjo			

Pengumuman :

1. Penjualan Kalender Misioner Projo Jakarta

Untuk mendukung Karya Imam KAJ yang berkarya di Bomomani – Papua diadakan pengumpulan dana berupa penjualan Kalender 2013. Penggantian biaya untuk mencetak kalender tersebut sebesar Rp. 20.000,-. Mohon bantuan Umat Paroki Sanmare untuk mendukung program ini.

2. Persekutuan Doa Karismatik Katolik – PDKK

Persekutuan Doa Sanmare mengundang umat untuk menghadiri Misa Syukur oleh Rm. Natawardaya Pr pada hari Kamis, 17 Januari, pkl. 19.30 di Aula Sanmare.

3. Pertemuan Bulanan Warga Senior

Pertemuan Warga Senior paroki SanMaRe pada bulan Januari diadakan pada hari Jumat tgl. 18 Januari, pkl. 09.00 dilanjutkan dengan acara Natal Bersama Warga Senior.

4. Penggalangan Dana untuk Gereja St. Servatius – Paroki Kampung Sawah

Pada misa Sabtu dan Minggu tanggal 19 dan 20 Januari dari Panitia Pembangunan Gereja St. Servatius - Paroki Kampung Sawah mencari dana di Gereja SanMaRe, mohon bantuan dan partisipasi Umat untuk penggalangan dana ini.

5. DONOR DARAH

Seksi Kesehatan mengadakan Kegiatan DONOR DARAH bekerjasama dengan PMI Kota Tangerang Selatan yang diadakan pada hari Minggu, 20 Januari di Aula SanMaRe pkl. 08.00 s/d 12.00 Wib. Mohon partisipasi Umat.

6. Hari Raya Ulang Tahun Perkawinan

Seksi kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Seksi Katekese dan Seksi Liturgi Paroki Santa Maria Regina mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan Januari 2013 diadakan pada hari Jumat, 25 Januari, pkl. 19.00 Wib, tempat Gereja Santa Maria Regina. Pendaftaran 1-2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

7. Paintball & Gathering OMK SANMARE

Mengundang seluruh OMK SanMaRe untuk turut serta dalam acara Paintball dan Gathering yang diselenggarakan oleh OMK SanMaRe pada hari Minggu tgl. 27 Januari. Berkumpul di depan Aula Gereja SanMaRe pkl. 10.30 Wib. Dengan tema "Menumbuhkan Kebersamaan dan Rasa Saling Memiliki Diantara Orang Muda Katolik Gereja SanMaRe." Pendaftaran dibuka sebelum dan sesudah misa hari Sabtu & Minggu. Pendaftaran Rp. 25.000,-. Sangat diharapkan partisipasi dari seluruh OMK SanMaRe.

8. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan

a. Angela Merici Yolanda Christinna – Lingk. Frans. Maria – VI dengan Binsar Nainggolan -Jakarta : Pengumuman I

b. Daniela Lenny Mariana – Lingk. Thomas Rasul – VI dengan Jon Sun Tan – Singapore : Pengumuman II

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera hubungi Pastor Paroki.

9. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian
